

Initiatorin:
Barbara Roth

Fuß- und Radwegsteg Arnulfpark-Westend V - Brückenkopfleerraum

Der BA 9 möge beschließen:

Das Baureferat wird aufgefordert, bis der Fuß- und Radwegsteg Arnulfpark-Westend realisiert ist, den seit 2005 auf Bebauung wartenden Platz am Brückenkopf im Arnulfpark für die Bürgerinnen und Bürger nutzbar zu machen. Denkbar wäre zum Beispiel hier eine einfache Zwischennutzung als Wiesenfläche.

Begründung

Derzeit steht auf dieser Freifläche eine dreistöckige Containeranlage, mit einem Abstand zum Gebäude von minimal 2,50 bis max 3,10 Meter. Davor wird rege auf dem Gehweg und auf der Straße geparkt, siehe Fotos anbei.

Diese Fläche ist gemäß dem Bebauungsplan als Freifläche und Grünfläche für den Arnulfsteg ausgewiesen und soll ihrem städtebaulichen Zweck als Frei- und Grünflächen zugeführt werden und nicht zu Lasten der Bürgerinnen und Bürger für Aufstellen von Containern, Mülltonnen oder Ähnlichem genutzt werden.

Die Bürgerinnen und Bürger haben in unserem Quartier wenig Platz zum Bewegen, Spielen und sich aufhalten. Es wäre auch ein schöner Platz, um zum Beispiel mit Kindern die Züge zu beobachten.



Für die CSU-Fraktion Kristina Frank (Fraktionssprecherin)

Der vorstehende Beschluss wurde in der Sitzung des BA 9 am 21.03.2017 einstimmig gefasst.